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会議（打合せ）報告書 
会議(打合せ)の名称 

又は議題 
令和２年第１回 議会運営委員会 

報告者職氏名 主査 萩原 靖殖 

日 時 
令和２年１月２１日（火） 
午前９時３０分 

場 所 市役所本庁舎４階 中委員会室 

出 

席 

者 

出席者  血脇敏行委員長、柴田圭子副委員長、古澤由紀子委員、石井恵子委員、 
植村 博委員、中川勝敏委員、田中和八委員、秋谷公臣委員 
長谷川議長、伊藤副議長 

執行部  笠井市長、宇賀総務部長、篠宮総務課長 
議会事務局 石井事務局長、東山主任主事、萩原 
 

【会議の概要】 

議題 

(1) 令和２年第１回白井市議会臨時会について 

  ①提案予定の議案等について 

  ②会期日程及び議事日程について 

(2) その他 

 

《決定事項等》 

(1) 令和２年第１回白井市議会臨時会について 

  ①提案予定の議案等について 

   １議案、平成３１年度白井市一般会計補正予算第１１号についてとする。 

 

  ②会期日程及び議事日程について 

   会期日程は１月２８日の１日、議事日程は議事日程案のとおりとする。 

 

(2) その他について 

  ・特になし 
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－開会 9：30－ 

 
石井事務局長： 

おはようございます。会議に先立ちまして血脇委員長よりご挨拶をお願いします。 

 

血脇委員長： 

皆様おはようございます。令和２年の第１回の議会運営委員会ということで、臨時議会が

開催されるという運びになっているということで、そちらの方の議題ということになります

ので、慎重なるご審議をお願いして、ご挨拶とさせていただきます。 

よろしくお願いします。 

 

石井事務局長： 

次に会議にご出席いただきました、笠井市長よりご挨拶をお願いいたします。 

 

笠井市長： 

皆さんおはようございます。年が明けてお忙しい中、令和２年第１回市議会臨時議会に関

わる議会運営委員会を開催いただき、誠にありがとうございます。 

 

市から提案いたします案件については、平成３１年度一般会計にかかる補正予算となりま

す。詳細につきましては、このあと総務課長から説明をさせますので、よろしくお願いいた

します。 

 

石井事務局長： 

ありがとうございました。それでは委員会会議につき、議事等につきましては、血脇委員

長にお願いいたします。 

 

血脇委員長： 

ただいまの出席は８名でございます。委員会条例第１６条の規定により定足数に達してお

りますので、これより令和２年第１回議会運営委員会を開会いたします。本日の会議は、お

手元に配付の議題の通りです。 

議題１、令和２年第１回白井市議会臨時会について、①提案予定の議案等について、を議

題といたします。執行部より今臨時会に提案予定されている議案の内容について説明をお願

いいたします。 

 

篠宮総務課長： 

おはようございます。令和２年第１回市議会臨時会に提案いたします案件につきましては、

今、市長からもありましたが、平成３１年度白井市一般会計補正予算第１１号についての１
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件でございます。 

内容ですが、資料の令和２年第１回市議会臨時会議会運営委員会という１枚の資料見てい

ただければと思います。 

議案第１号、平成３１年度白井市一般会計補正予算第１１号については、歳入歳出予算の

総額に歳入歳出それぞれ 5,039 万円を追加し、歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ、207

億 7,848 万 3,000 円とするもの、市道新設改良事業、市道 00-005 号線実施設計業務委託料に

かかる繰越明許費を追加するもの、こちらにつきましては、図面はございませんが通称風間

街道と言われている道路の白井第２工業団地を抜けたあたりから十余一に向かっていくとこ

ろの平塚地先と聞いております。こちらの繰越明許費を追加するという内容ということで、

地元協議により道路の線形等の見直しと警察協議等がある関係で年内に竣工が難しいという

ことで繰越をするということ、かつ、委託費について増額するという内容で聞いております。 

あと、こちらに記載はありませんが、子育て支援施設賃借料にかかる債務負担行為限度額

を変更するものということで、そちらの変更も入っております。こちらの子育て支援施設が

らみにつきましては、このあとの議員全員協議会で説明等予定しております。市道新設改良

事業のうち、実施設計委託に関する所要額を補正する予定です。以上で説明を終わります。 

 

血脇委員長： 

以上で説明が終わりましたが、ただいまの説明について補足説明を求めたい方はいらっし

ゃいますか。よろしいですか。それでは質疑はないものといたします。それではここで、市

長、総務部長、総務課長、退席となります。 

次に議題②、会期日程及び議事日程について、を議題といたします。議会事務局長より会

期日程案及び議事日程案について説明を求めます。 

 

石井事務局長： 

それでは、会期日程案及び議事日程案についてご説明いたします。 

はじめに、第１回臨時会の会期日程案につきましては、１月２８日火曜日の１日でお願い

をしたいと思います。 

次に議事日程案につきましては、お手元に配付の案のとおりとなります。ご覧いただきた

いと思います。令和２年第１回白井市議会臨時会議事日程案、日程第１、会議録署名議員の

指名について、日程第２、会期決定について、日程第３、諸般の報告について、日程第４、

議案第１号、平成３１年度白井市一般会計補正予算（第１１号）についてとなります。なお、

議案につきましては、臨時会となりますので申し合わせのとおり、委員会付託を省略いたし

まして、本会議方式により質疑・討論・採決でお願いしたいと思います。 

以上でございます。 

 

血脇委員長： 

ただいま、事務局長より説明のありました、会期日程案及び議事日程案について質疑はご
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ざいませんか。質疑はないものと認めます。これで質疑を終わります。ただいま事務局長よ

り説明があった、会期日程案及び議事日程案について、原案のとおり決定することにご異議

ございませんか。異議なしと認め、原案のとおり決定することといたします。 

議題２、その他について、を議題といたします。委員の皆様から何かございますか。よろ

しいですか。 

 

柴田副委員長： 

 今日、議運で決定した議場のプロジェクター等の説明はしますか。 

 

血脇委員長： 

 今、副委員長からあったことについて、一番最後に私から申し述べさせていただこうと思

ったのですが、先般、プロジェクターの使用について検討し、方向性が定まりましたので本

日の議員全員協議会において、私の方で説明をさせていただく予定でおります。よろしいで

すか。他に委員の皆様から何かございますか。 

次に議長から何かございましたらお願いいたします。事務局長からございましたらお願い

いたします。 

それでは無いようですので、先程申し述べた通り、議員全員協議会において決定事項につ

いて説明させていただきますので皆さんご了承いただきたいと思います。 

以上で議題は全部終了いたしました。よって議会運営委員会を閉会いたします。 

慎重なるご審議を賜りまして、誠にありがとうございました。お疲れ様でした。 

 

－閉会 9：40－ 


